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GDAT: Justiça Federal desbloqueia novos precatórios

Já está disponível na área restrita do site 
da ANFIP a nova listagem com nomes de 
beneficiários da ação da GDAT (Gratificação 
de Desempenho de Atividade Tributária) 
que possuem ordem de desbloqueio. A 
relação foi divulgada pela 20ª Vara Federal 
de Brasília, que encaminhou ofícios aos 
bancos com a ordem de desbloqueio.

O próximo passo é a liberação dos 
valores, que é de responsabilidade dos 
próprios bancos. Assim, os associados 
com nome nas novas listas devem 
procurar o Banco do Brasil ou a Caixa 
Econômica Federal (CEF) para a 
realização do levantamento.

A ANFIP ressalta que, infelizmente, 
os desbloqueios não vêm sendo feitos 
com a devida celeridade pelas instituições 
bancárias. Portanto, a Associação 
recomenda que o beneficiário vá a uma 
agência, de preferência com endereço 
na Justiça Federal, para verificar se já 
houve a liberação dos valores.

Caso ainda esteja bloqueado, é 
importante que o beneficiário converse 
com o gerente da unidade e peça para 
que o mesmo entre em contato com a 
agência central de Brasília, que realizará 
a baixa da restrição. No caso do Banco 
do Brasil, a agência é a de número 4200 

e, no caso da CEF, a agência é a de 
número 2301.

A ANFIP aproveita, também, para 
divulgar o cronograma de liberação 
dos próximos grupos, incluindo todos 
os nomes das prioridades 2 e 3, que são 
aposentados e pensionistas vivos.

Como a demanda é enorme e 
envolve a análise minuciosa dos autos, 
a 20ª Vara Federal informou que só 
consegue realizar a operação com 10 
processos por semana. Desta forma, 
foi estabelecido um cronograma 
para liberação, obedecendo a ordem 
decrescente de idade dos associados.

O Setor Jurídico da ANFIP tem 
auxiliado a 20ª Vara Federal na filtragem 
dos dados e no ordenamento dos grupos, 
seguindo, obviamente, a determinação 
da magistrada.

Desta forma, o cronograma está 
feito e será assim cumprido até julho de 
2024. Após o desbloqueio de todos, será 
passado para a prioridade 4, que envolve 
pensionistas e sucessores já habilitados.

Para acessar as listas com os nomes 
dos beneficiários, clique nos links abaixo 
e, em seguida, informe seu CPF e a senha 
da área restrita:

– Lote 2
– Lote 3

https://abre.ai/hrzf
https://abre.ai/hrzj
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Mosap intensifica trabalho parlamentar 
por apoio à nova PEC 555/06

Dirigentes do Movimento dos 
Servidores Aposentados e Pensionistas 
(Instituto Mosap), que a ANFIP 
integra, atuaram nesta semana junto 
às lideranças partidárias na busca de 
assinaturas à nova versão da PEC 

555/06, que reduz gradativamente 
as contribuições previdenciárias de 
servidores aposentados e pensionistas a 
partir dos 65 anos.

O presidente Vilson Romero 
também se integrou ao trabalho, 

voltado neste momento aos deputados 
federais, dos quais são necessárias 
assinaturas de 1/3 dos parlamentares 
(171) para que a PEC seja recepcionada, 
numerada e inicie sua tramitação na 
Câmara dos Deputados.

ANFIP participa de debate sobre reforma 
administrativa na Câmara dos Deputados

O presidente Vilson Romero 
participou de audiência pública 
promovida pela Comissão de 
Administração e Serviço Público 
(CASP), da Câmara dos Deputados, 
dia 27 de novembro, para debater a 
luta contra a reforma administrativa 
que ainda tramita na Casa, através da 
Proposta de Emenda Constitucional 
32/20, pronta para votação no plenário.

O encontro foi coordenado pela 
deputada Sâmia Bomfim (PSol/SP), que 
destacou a importância da mobilização 
intensa realizada pelas entidades 
representativas de servidores públicos 
nos últimos anos para barrar a aprovação 
da PEC. “Esse é um tema que sempre 
entra em cena. É fundamental que as 

entidades pressionem diretamente na 
relação de diálogo com o governo, mas, 
sobretudo, com os parlamentares e com 
as categorias”, disse.

A secretária adjunta de Gestão de 
Pessoas do Ministério da Gestão e da 
Inovação em Serviços Públicos (MGI), 
Regina Coeli Moreira Camargo, fez uma 
exposição sobre os efeitos prejudiciais 
de reformas administrativas que foram 
implementadas em países europeus, que, 
segundo ela, são de cunho fiscalista. A 
representante frisou ainda que a gestão 
atual do Ministério não está trabalhando 
com o conceito de reforma fiscalista, 
mas com o objetivo de transformação 
do Estado, e informou que existe uma 
secretaria especial responsável pelo tema.

“Para essa transformação, é necessário 
olhar para as pessoas que trabalham no 
serviço público. Há o mito de que existe 
um número excessivo de servidores. O 
Brasil está abaixo da média dos países 
da Organização para a Cooperação 
e Desenvolvimento Econômico 
(OCDE) em comparação ao número de 
habitantes.”, frisou Regina Camargo, 
que elogiou os estudos acerca da matéria 
produzidos pelo Fórum Nacional das 
Carreiras Típicas de Estado (Fonacate). 
Os documentos estão disponíveis no 
hotsite da ANFIP, confira aqui.

A audiência contou com a participação 
on-line da deputada federal Fernanda 
Melchionna (PSol/RS) e da presença, 
representando os servidores públicos, 
dos debatedores Vladimir Nepomuceno, 
consultor parlamentar da Frente 
Parlamentar Mista em Defesa do Serviço 
Público; Rivana Ricarte, secretária-geral 
do Fonacate; e Sérgio Ronaldo da Silva, 
representante do Fórum das Entidades 
Nacionais dos Servidores Públicos 
Federais (Fonasefe). Thiago Gonçalves, 
da Federação Nacional dos Trabalhadores 
e das Trabalhadoras do Judiciário Federal 
e Ministério Público da União (Fenajufe), 
Maria Lúcia Silva, do Sindicato Nacional 
dos Docentes das Instituições de Ensino 
Superior (Andes-SN), e Pedro Armengol, 
da Central Única dos Trabalhadores 
(CUT), também registraram presença.

http://www.instagram.com/anfipnacional
http://www.facebook.com/anfip.nacional
http://www.twitter.com/anfipnacional
http://www.youtube.com/anfipoficial
https://www.anfip.org.br/reforma-administrativa-2/
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Entidades do Fonacate repudiam rejeição de emendas 
à LDO sobre reestruturação de carreiras

O Fórum das Carreiras de Estado (Fonacate), do qual a 
ANFIP é integrante, divulgou, dia 27 de novembro, nota de 
repúdio diante das notícias de que o governo teria solicitado ao 
relator do Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias (PLDO), 
deputado Danilo Forte (União/CE), a rejeição de todas as 
emendas apresentadas à matéria que tratam de reestruturação 
de cargos e carreiras. Segundo a área econômica, o pleito deve 
ser tratado em leis específicas para cada setor e não “de carona” 
nas diretrizes orçamentárias.

“A posição do Governo, além de total atecnia, mostra 
falta de adesão aos compromissos firmados em campanha de 
valorização do serviço público”, destacou o documento.

As carreiras que representam os servidores federais, 
pontuam ainda que “a busca de cada setor do funcionalismo por 
sua respectiva agenda de reestruturação junto ao Parlamento, 
importa destacar, é um sintoma da negligência que o tema 

vem sofrendo no âmbito do Executivo. Se, por um momento, 
considerou-se a reativação das Mesa Nacional de Negociação 
Permanente (MNNP) um grande avanço na formalização de 
instrumentos coletivos de negociação no serviço público, o 
estabelecimento das Mesas Específicas, voltadas a tratar de 
pautas que possuam impacto orçamentário, nos termos da 
Portaria SGPRT/MGI n. 3.634/23, tem se mostrado muito 
pouco efetivo. Enquanto algumas carreiras ainda sequer 
tiveram uma primeira rodada de diálogos, outras seguem sem 
perspectivas de retorno em relação aos pleitos apresentados”.

Por fim, as representações das carreiras do Executivo 
que integram o Fonacate informam que não aceitarão que as 
mesas específicas sejam utilizadas apenas como instrumentos 
protelatórios e palcos para negociações de fachada, nas quais 
pleitos são levantados, mas nunca atendidos.

Confira a nota na íntegra, aqui.

ANFIP marca presença em evento sobre Negociação Coletiva do MTE
O Ministério do Trabalho e Emprego (MTE) realizou, 

de 27 de novembro a 1º de dezembro, em Brasília, a Semana 
Nacional de Promoção da Negociação Coletiva 2023, cujo 
objetivo é a valorização da cultura da negociação coletiva e 
o fortalecimento das entidades sindicais no país. O presidente 
Vilson Romero esteve presente, representando a ANFIP.

O evento foi promovido em comemoração à ratificação 
pelo Brasil da Convenção nº 98 da Organização Internacional 
do Trabalho (OIT), sobre o direito de sindicalização e de 
negociação coletiva. Durante o período, foram realizados 
debates, palestras e workshops na capital federal e nas 
Superintendências Regionais do Trabalho nos estados de 
Minas Gerais, Espírito Santo, Bahia e Maranhão.

Apesar de as tratativas envolverem os trabalhadores da 
iniciativa privada, participaram representantes de diversas entidades 
do setor público, visando acompanhar os desdobramentos da 
Convenção 98, em especial do artigo 1º, buscando a consolidação 
e regulamentação da Convenção nº 151 da OIT, que diz respeito ao 
direito de negociação coletiva no serviço público.

O ministro do Trabalho e Emprego, Luiz Marinho, ao 
se pronunciar na mesa de abertura do evento, demonstrou 

preocupação com as condições de trabalho na iniciativa privada 
e abordou assuntos como igualdade de salário entre homens 
e mulheres, o papel das tecnologias na democratização da 
informação, rotatividade do mercado de trabalho, desequilíbrio 
nas relações laborais e outros. 

Estiveram presentes representantes de todas as centrais 
sindicais, confederações empresariais e de trabalhadores 
do serviço público e da iniciativa privada. Assista à 
transmissão aqui.

Assembleia nacional aprova orçamento e plano de ação do Dieese
Em assembleia geral do Departamento Intersindical de 

Estatística e Estudos Socioeconômicos (Dieese), realizada no 
dia 29 de novembro, com participação do presidente Vilson 
Romero, foram discutidos e aprovados o planejamento trienal 
2024/2026 e a proposta orçamentária para o próximo ano.  
A ANFIP integra a Direção Nacional até março de 2026 e 
a equipe de coordenação do Escritório Regional do Distrito 
Federal até março de 2024.

Diversos representantes de entidades de classe 
participaram da reunião conduzida pela presidente Maria 
Aparecida Faria.

Na mesma data, a Diretoria Nacional se reuniu para 
discussão prévia da pauta.

Dieese-DF – No dia 28 de novembro, Vilson Romero 
também participou de assembleia do Dieese-DF, na qual a 
supervisora técnica Mariel Lopes apresentou os planos de ação e 
orçamentário do Escritório Regional, aprovados pelos presentes.

Os principais objetivos futuros são equilibrar e reforçar 
o relacionamento com os sócios e com o movimento sindical 
local, além de estabelecer vínculos com o governo do DF. O 
grupo também abordou estratégias de melhoria no fluxo de 
trabalho e dos processos da equipe técnica.

https://www.anfip.org.br/wp-content/uploads/2023/11/NotaRepudio_Fonacate_LDO-2023-11-27_.pdf
https://legis.senado.leg.br/sdleg-getter/documento?dm=4699187&disposition=inline
https://www.youtube.com/watch?v=BzHZdv1HaN0


DETALHES E OUTRAS INFORMAÇÕES: WWW.ANFIP.ORG.BR

Linha Direta Página 4

ANFIP prestigia XVI Encontro Nacional 
de Administradores Tributários

O vice-presidente de Assuntos Tributários, Gilberto 
Pereira, participou, em Brasília, do XVI Encontro Nacional 
de Administradores Tributários (Enat) que abordou, nesta 
edição, a reforma tributária. O evento, que aconteceu na 
Câmara Legislativa do Distrito Federal, foi realizado de 27 a 
29 de novembro. O presidente da ANFIP-RJ, Adilson Bastos, 
também acompanhou os debates.

Na abertura, o secretário da Receita Federal do Brasil, 
Robinson Barreirinhas, declarou que a reforma tributária é uma 
grande oportunidade para o Brasil, não só porque simplifica 
e racionaliza o sistema, mas porque seu debate enfrenta a 
transparência da tributação sobre o consumo. “Só o fato de 
a população estar tendo algum nível de conhecimento sobre 
a carga tributária que recai sobre as camadas mais pobres da 
população, só de estar sendo discutido à luz do dia, já é um 
grande avanço”, destacou.

Barreirinhas acredita que a reforma também é uma 
oportunidade para as administrações tributárias, que vão 
ter que intensificar a cooperação entre elas, assim como 
traz avanços na digitalização e na utilização de novas 
tecnologias. “Já conseguimos ver um horizonte sem 
obrigações acessórias, com total digitalização e registro 
eletrônico das operações. Isso está se apontando no futuro e 
devemos estar preparados”, afirmou.

Secretário-executivo do Ministério da Fazenda, Dario 
Carnelli Durigan enfatizou que o Brasil precisa crescer e 
se desenvolver com respeito a algumas premissas, como 
ambiente democrático, responsabilidade fiscal e compromisso 
com as responsabilidades social e ambiental. “Toda estratégia 
do Ministério se desenvolve a partir dessas premissas”, frisou.

Para Durigan, a administração tributária está no centro 
de toda estratégia de país desenvolvida hoje, a curto, médio e 
longo prazos. “Seja como desenho de um novo marco fiscal, 
que se complementa à LRF [Lei de Responsabilidade Fiscal; 
seja em debates como o do Carf e seu funcionamento; seja em 
questões mais desafiadoras, como a MP 1185/23, que limita o 
repique automático que existe entre os benefícios concedidos 
aos estados e quanto isso afeta a arrecadação federal de imposto 
de renda e CSLL. Todo esse debate envolve a valorização da 
administração tributária”, enfatizou.

Também participaram da abertura do Enat, José Itamar 
Feitosa, secretário de Fazenda do Distrito Federal; Carlos 
Eduardo Xavier, presidente do Comsefaz; Rodrigo Sartori 
Fantinel, presidente da Abrasf; Alex Carneiro, representante 
da Confederação Nacional dos Municípios; e Eugênia 
Regina, diretora do Banco de Brasília. Confira aqui a 
programação completa.

O evento foi transmitido pela TV Receita no YouTube.

ANFIP acompanha audiência sobre Lei Maria da Penha
Em apoio às Auditoras Fiscais de 

todo Brasil, o presidente Vilson Romero 
participou de audiência pública da 
Comissão de Direitos Humanos (CDH) 
do Senado Federal, realizada no dia 28 
de novembro, para debater a Lei Maria 
da Penha, que cria mecanismos para 
prevenir e coibir a violência doméstica e 
familiar contra a mulher.

A senadora Augusta Brito (PT/CE) 
coordenou o encontro que abordou a 
necessidade de identificar a violência 
doméstica e o feminicídio através dos 
dados de atuação de oficiais de justiça. 
A parlamentar também reforçou a 
importância da sistematização de 
informações realizada pelo Poder 
Judiciário para a proposição de políticas 
públicas pelo Congresso Nacional 
baseadas nas evidências.

Contribuíram com o debate a juíza 
auxiliar da presidência do Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ), Luciana 
Lopes Rocha; a diretora do Sindicato 
dos Oficiais de Justiça do Estado 
do Ceará (Sindojus/CE), Fernanda 

Garcia Gomes; o diretor da faculdade 
de Direito da Universidade Federal 
do Ceará (UFC), Maurício Feijó 
Benevides de Magalhães Filho; e o 
juiz do Tribunal de Justiça do Estado 
do Ceará, Tiago Dias da Silva.

ESTADUAL

https://www.enat.receita.economia.gov.br/pt-br/area_nacional/eventos/xvi-enat/sobreoevento_view?programacao_page=1
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ação fiscal

RFB e PF desarticulam grupo especializado em importação ilegal de pneus

A Receita Federal, em operação conjunta com a Polícia 
Federal, deflagrou, dia 28 de novembro, a Operação Wrong 
Tires, com o objetivo de desarticular grupo criminoso 
especializado na comercialização de pneus importados do 
Paraguai para o Brasil sem o pagamento dos tributos devidos.

De acordo com as investigações, os pneus eram trazidos do 
Paraguai, armazenados em um depósito localizado na capital 
sul-mato-grossense e, posteriormente, distribuídos a empresas 
do mesmo grupo para comercialização.

Nos estabelecimentos envolvidos, foram identificados 
produtos com deformidades decorrentes da prática de inserção 
de um pneu dentro do outro, utilizada para transportar mais 
produtos em uma carga. Além da baixa qualidade, constatou-
se que os pneus não possuem garantia e não há informações 

sobre sua procedência, o que coloca em risco a segurança do 
condutor do veículo que os adquire e de terceiros.

A importação irregular de mercadorias provoca impactos 
negativos na arrecadação tributária, assim como prejudica a 
atividade empresarial brasileira em função da concorrência 
desleal gerada no setor econômico, uma vez que é possível 
ter um diferencial de preços praticados no mercado ao se 
comercializar produtos descaminhados.

Os órgãos de fiscalização têm intensificado o controle nas 
fronteiras, acarretando apreensões expressivas ao longo dos 
últimos anos, conforme demonstrado no gráfico a seguir:

Foram expedidos pela 3ª Vara Federal de Campo 
Grande cinco mandados de busca e apreensão, cumpridos 
em Campo Grande/MS. Participaram da operação 4 
Auditores-Fiscais e 10 Analistas Tributários da Receita 
Federal e 20 Policiais Federais.

Fonte: Receita Federal

ESTADUAL

Projeto Sociocultural: ANFIP-PE promove almoço 
de confraternização de final de ano

Com parceria do Projeto 
Sociocultural, a ANFIP-PE realizou, 
no dia 24 de novembro, em sua sede 
em Recife, um almoço que reuniu mais 
de uma centena de participantes, entre 
associados, familiares e convidados. 
A confraternização foi muito animada 
e descontraída, e ainda contou com 
a presença de amigos da ANFIP-PB, 
Estadual da Paraíba.

A ANFIP deseja aos associados de 
Pernambuco que o espírito de união esteja 
presente em todos encontros sociais 
da Estadual e que o congraçamento 
aconteça de forma alegre e com muitas 
histórias boas para registrar e relembrar.
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BENEFÍCIOS E CONVÊNIOS

Garanta economia nas férias com os descontos especiais do seu Clube de Vantagens

Está precisando de uma bolsa ou mala de viagem nova? 
Aproveite as ofertas que as lojas parceiras do ANFIP Tem 
+Vantagens disponibilizam para você.

Acesse a plataforma anfip.temvantagens.com.br e 
confira marcas como 2Go Bag, JanSport, Le Postiche, Invez, 
Coach e Ebolsas BH com descontos de até 60%.

Jantar Anual da ANFIP-SP celebra os 56 anos da entidade

O Jantar Anual, um dos eventos mais aguardados do 
ano para os associados da ANFIP-SP, foi realizado no dia 24 
de novembro para comemorar os 56 anos de atividades da 
entidade, completados no dia 6 de junho.

Associados, familiares, diretores e autoridades convidadas, 
em um total aproximado de 180 pessoas, participaram do 
evento no Villa Vérico. O cerimonial foi conduzido pela 
secretária da ANFIP-SP, Lucila Kalid. 

Na abertura, ela chamou ao palco o presidente da 
entidade, Genésio Denardi; o superintendente da 8ª Região 
Fiscal da RFB, Cláudio Ferrer de Souza; o 1º vice-presidente 
do Instituto Mosap e diretor de Aposentadorias e Pensões do 
Sindifisco Nacional, Roberto Toshiro Kasai; a vice-presidente 
de Assuntos Jurídicos da ANFIP, Maria Beatriz Fernandes 
Branco; a diretora de Assuntos Jurídicos da ANFIP-SP e 

diretora-presidente da Fundação ANFIP, Margarida Lopes de 
Araújo; e a conselheira fiscal da ANFIP-SP, Assunta Di Dea 
Bergamasco, para que fizessem pronunciamentos.

Em seu discurso, Denardi ressaltou o trabalho que a atual 
Diretoria tem desempenhado desde que iniciou os trabalhos, 
em janeiro deste ano. “Foi um ano de muito trabalho e empenho 
da nova Diretoria. Aproveito o momento para agradecer a cada 
diretor. Tudo que foi realizado e alcançado durante esse ano 
de 2023 não teria sido possível sem o contributo de cada um 
de nossos associados”, destacou o presidente, ao anunciar que 
a entidade realizará eventos presenciais com associados em 
diversas regiões do Estado no próximo ano.

Além de Denardi e Margarida, também participaram do 
jantar a vice-presidente da ANFIP-SP, Luci Marta de Souza, 
e os diretores Ataor Almeida (Finanças), Edvaldo Nunes 
Gama (Aposentados, Pensionistas e Serviços Assistenciais), 
Laerte Horta (Política de Classe e Interesse Fiscal), Marco 
Adade (Divulgação e Relações Públicas), Sérgio Tinti 
(Administração) e Walter Gallo (Cultura Profissional, Esportes 
e Lazer). Pelo Conselho Fiscal, além de Assunta participaram 
Nilma Aparecida Pimenta e João Vieira Filho.

Ao final do discurso (confira a íntegra aqui), Denardi 
desejou um Feliz Natal e próspero Ano Novo a todos os 
participantes do evento.

Fonte: ANFIP-SP

FALE COM A ANFIP

GERAL
(61) 3251-8100 
0800 701 6167 (somente telefones fixos ou 
públicos)
E-mail: ouvidoria@anfip.org.br

APOSENTADORIAS E PENSÕES
3004-1200 (custo de ligação local)
(61) 99973-5776 (WhatsApp)
E-mail: aposentadoriasepensoes@anfip.org.br

CADASTRO
(61) 99938-4548 (WhatsApp)
E-mail: cadastro@anfip.org.br

COMUNICAÇÃO SOCIAL
(61) 98289-5150 (WhatsApp)
E-mail: comunicacao@anfip.org.br

JURÍDICO
3004-9197 (custo de ligação local)
(61) 98176-9051 (WhatsApp)
(61) 3251-8121 / 8123 / 8126
E-mail: juridico@anfip.org.br

PRESIDÊNCIA
E-mail:  presidencia@anfip.org.br

SECRETARIA
(61) 98151-7925 (WhatsApp)
E-mail:  secretaria@anfip.org.br

SERVIÇOS ASSISTENCIAIS 
3004-9196 (custo de ligação local)
(61) 98366-6006 (WhatsApp)
E-mail: assistenciais@anfip.org.br
MarktClub: 0800 932 0000 – Ramal: 4199
Benevix (Concierge): (27) 99663-6339
concierge@benevix.com.br
Benevix/Unimed: 0800 606 7272
Geap: 0800 728 8300

http://anfip.temvantagens.com.br

